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亮点之一 作风建设措施实、效果好

2013年，市粮食局用4个月左右的时间，在全系统集中开展了以大兴“五种作

风”（大兴刻苦钻研之风、创先争优之风、求真务实之风、亲民爱民之风、艰苦奋斗之

风），提升“五种能力”（提升学习研究能力、开拓创新能力、政策执行能力、服务沟通

能力、拒腐防变能力）为主要内容的国有粮食企业行业作风建设活动，在全系统营造

出了比学习、比工作、比服务和学先进、赶先进、当先进的良好氛围，全系统干部职工

干事创业的热情被充分调动，精神状态发生巨大变化，呈现出昂扬向上的精神风貌，

抓改革、忙经营、闯市场蔚然成风，想干事、能干事、干成事的局面逐渐形成。市委书

记韩方就市粮食局在行业作风建设活动中推行的问题在一线发现、矛盾在一线协

调、服务在一线兑现、作风在一线抓实的“四个一”工作法专门作了批示，给予充分肯

定，要求在全市各部门推广。在8月3日至5日召开的全省粮食局长学习研讨会和

12月9日至11日召开的全省国有粮食发展改革座谈研讨会上，我局代表扬州市所

属县（市、区）粮食局，分别在会上做了亮点工作交流。五里坝国储库王奎锦主任，还

作为全省三位基层粮库代表之一，走进省局机关作了爱岗敬业的事迹演讲，在全省

粮食系统引起强烈反响。

亮点之二 项目建设实现历史性大突破

积极向上争取并落实“数字粮库”项目、重点收储库项目和危仓老库项目共三大

类11个，总投资2810万元，其中争取省及以上财政资金1350万元以上，比去年的

260万元增加1090万元以上，比2011年的50万元增加了1300万元以上，实现了历

史性大突破。其中包括，投资270万元的五里坝“数字粮库”项目，于12月底前完成

施工；投资650万元的车逻重点收储库项目，经过严格的招投标程序，已开工建设，

计划在2014年5月底前竣工；投资1890万元的菱塘、八桥、临泽等9个危仓老库维

修改造项目，在全省率先完成了项目概算、项目立项和实施方案，已进入工程招投标

程序，计划也在2014年5月底前全部完成。同时，市粮食局在总结去年项目建设与

管理经验的基础上，完善并全面推广了“五制两统一”（项目招标制、工程监理制、质

量追究制、决算审计制、内容公示制，统一外墙色彩、统一粮仓标识）的管理模式，成

为全省项目建设与管理工作亮点，被省局上报国家粮食局，为江苏省争取全国4个

危仓老库维修改造重点省作了贡献。

亮点之三“阵地建设”展示新形象

为改善基层企业工作环境，打造良好对外形象，市粮食局于4月份突击开展了

以“一牌（单位门牌）、两机（电话机、传真机）、三室（经理室、会计室、会议室）、四绿

（四旁绿化）”为主要内容的“阵地建设”，做到有布置、有检查，从而保证了在规定

的时间内完成了“阵地建设”任务。此举，得到了省市主管部门和社会各界的认可和

赞扬。

亮点之四 监督检查获省级示范单位殊荣

10月份，市粮食局监督检查工作以高分通过省粮食局严格检查验收，成为“全省粮食流

通监督检查示范单位”，在扬州市所属县（市、区）粮食局中，我局唯一获此殊荣。一年来，市粮

食局结合“世界粮食日”、《粮食流通管理条例》颁布实施纪念日等重大节日，全方位、大容量

宣传《条例》、国家托市收购政策和国有粮食企业服务承诺。认真开展粮食收购资格审核工作。

请求市政府专题召开了市场监管联合执法协调会议，协调市粮食、工商、物价、质监、交通（海

事）等部门，在全市范围内进行粮食市场监管和执法。积极探索“堵疏结合”的方法，加强对三

阳河沿线等重点区域粮源管理。严厉查处和打击粮食经营活动中无照经营、哄抬物价、压级

压价、囤积居奇、以次充好等扰乱市场秩序和违法违规交易行为，杜绝不符合质量标准的粮

食流出高邮、不安全的粮食流向市场。全年共发出整改通知书30份，行政执法事项提醒书

162份，注销收购许可证15份，查扣违法、违规收购船只4条，形成处罚案件8起，其中移交

工商部门查处的案件4起，对一些心存侥幸、扰乱市场秩序的经营者起到了很好的震慑作用。

亮点之五 协会工作成为省级先进

市粮食行业协会成立一年多来，在省、扬州市粮食行业协会和市粮食局的关心和指导

下，牢记“服务、协调、监督、自律”的协会宗旨，全力打造协会平台，正常开展活动，统一思

想，凝聚共识，有效地促进了行业自律，保证了粮食市场规范有序。组织常务理事单位赴丹

阳、安徽天长市和来安县考察学习粮油精深加工、基地建设、品牌创建和行业协会建设等

工作，对引领粮食行业健康发展，提升高邮粮食的市场竞争力和影响力起到了积极的推动

作用。12月4日，我市粮食行业协会负责人作为全省为数不多的县级协会代表，参加了全

国粮食行业协会建设工作会议，并在会上作了书面交流发言。
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□ 高邮市粮食局

【 【
2013年，在市委市政府正确领导、省市主管部门精心指导和各乡镇、各部门大力支持下，

全系统干部职工认真贯彻落实党的十八大精神，大力弘扬“务实、开拓、争先”的高邮粮食人精

神，全力打造“团队一流、诚信一流、业绩一流”的高邮粮食人品牌，奋力爬坡务实干，凝心聚力

谋发展，全年工作硕果累累，亮点频频。

市委市政府召开全市夏粮收购工作会议。

扬州市委副书记、市长朱明阳在高邮

市委书记韩方、市长方桂林等领导陪同下

视察夏粮收购工作。

市委常委、纪委书记朱勇调研指

导粮食局廉政文化建设。

市委常委、纪委书记朱勇，副市

长杨文喜赴有关乡镇企业专题督查

夏粮收购工作。

市人大党组副书记、副主任郭

海平率主任会议成员专题视察粮

食工作。


